



Baden-Württemberg

REGIERUNGSPRÄSIDIUM TÜBINGEN
PRESSESTELLE

PRESSEMITTEILUNG

12.12.2022

B 30, Brücken über die Bahn sowie über die Riß und L 284 bei Hochdorf

Baugrunderkundungen von Mittwoch 14. bis Freitag, 23. Dezember 2022

Die beiden großen Brücken im Zuge der B 30 über die Bahn sowie über die Riß und L 284 bei Hochdorf weisen bauliche Mängel auf. Aus diesem Grund sollen die beiden Bauwerke aus den Sechzigerjahren bis Ende des Jahrzehnts durch einen Neubau ersetzt werden.

Für die beginnenden Planungen führt das Regierungspräsidium Tübingen ab Mittwoch, 14. bis voraussichtlich Freitag, 23. Dezember 2022 an Werktagen im Bereich der Stützen und Widerlager Baugrunderkundungen durch. Die Untersuchungspunkte liegen außerhalb der viel befahrenen Straße, so dass die Verkehrsführung auf der B 30 nicht beeinträchtigt wird.

Hinweis für die Redaktionen:

Für Fragen zu dieser Pressemitteilung steht Ihnen Frau Martina Bitzer, Pressesprecherin, Tel.: 07071 757-3078, gerne zur Verfügung.